

Le 5^e anniversaire du coup d'État contre le président constitutionnel Manuel Zelaya est commémoré au Honduras



Tegucigalpa, 30 juin (RHC-PL)- Des milliers de Honduriens ont commémoré le cinquième anniversaire du coup d'État qui a renversé le président constitutionnel Manuel Zelaya.

Les manifestants , pour la plupart membres du parti LIBRE, Liberté et Refondation, ont condamné les faits survenus en 2009 , quand des groupes militaires ont pris d'assaut la maison du président et l'ont expulsé au Costa Rica.

Le coup d'État a ainsi frustré les Honduriens de la convocation d'une consultation populaire pour réaliser une réforme constitutionnelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27227-le-5e-anniversaire-du-coup-detat-contre-le-president-constitutionnel-manuel-zelaya-est-commemore-au-honduras>



Radio Habana Cuba